
民営化後の矢川保育園に関しておうかがいします

※既に異動等されている場合は、在籍当時の内容をお答えください

　全職員にお伺いします

質問１. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみ追加でお伺いします

質問１-２. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問２. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみ追加でお伺いします

質問２-２. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問３. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問４. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみ追加でお伺いします

質問４-２. □ □ □ □ □民営化前後で変化がありましたか

良くなった
やや良く
なった

どちらとも
言えない

やや悪く
なった

悪くなった

（自由記入欄）※任意

労働環境は良いと思いますか

わからない
そう思わな

い
あまりそう
思わない

ややそう思
う

そう思う

民営化前後で変化がありましたか

安全対策が十分に取られていると思いますか
（緊急時対応等）

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

矢川保育園でのお仕事は楽しいと思いますか

（自由記入欄）※任意

悪くなった

民営化前後で変化がありましたか

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

良くなった
やや良く
なった

どちらとも
言えない

やや悪く
なった

（自由記入欄）※任意

良くなった
やや良く
なった

どちらとも
言えない

やや悪く
なった

悪くなった

（自由記入欄）※任意

矢川保育園の民営化に関するアンケート（職員向け）
【回答方法】
①原則として、インターネットフォーム（別紙お願い文書記載のLoGoフォーム）からご回答ください。
②インターネットからのご回答が難しい場合は、このアンケート票に回答をご記入のうえ、所属の園長までご提出ください。

回答者情報
（必須）

雇用者（該当するものに〇）

１.くにたち子どもの夢・未来事業団　２.国立市（派遣）

雇用形態（該当するものに〇）

お預かりしているお子さんは園で楽しく過ごして
いると思いますか

１.正規職員　２.非正規職員

職種（該当するものに〇）

１.保育士・保育補助
２.それ以外

わからない
そう思わな

い
あまりそう
思わない

ややそう思
う

そう思う

いつから矢川保育園で勤務されていますか
（該当するものに〇）
１.2020（令和2）年度以前（民営化前から勤務）
２.2021（令和3）年度以降（民営化後から勤務）

資料２-２



　全職員にお伺いします

質問５. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみ追加でお伺いします

質問５-２. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問６. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみ追加でお伺いします

質問６-２. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問７. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問８. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問９. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問10. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問11. □ □ □ □ □
民営化前後で「保護者との関わり方」の引継ぎは
できていると思いますか

（自由記入欄）※任意

民営化前後で「子どもとの関わり方」の引継ぎは
できていると思いますか

（自由記入欄）※任意

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

民営化前後で「仕事の内容」の引継ぎはできてい
ると思いますか

（自由記入欄）※任意

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

民営化前後で「保育理念・保育方針」の引継ぎは
できていると思いますか

（自由記入欄）※任意

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

わからない

（自由記入欄）※任意

わからないことを周りに聞いたり、会議等に参加
したりすることで、十分に情報共有ができている
職場だと思いますか

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

民営化前後で変化がありましたか

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

コミュニケーションがうまく取れている職場（同
僚）だと思いますか

（自由記入欄）※任意

良くなった
やや良く
なった

どちらとも
言えない

やや悪く
なった

悪くなった

民営化前後で変化がありましたか

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

各職員の意見を受け入れる職場だと思いますか

（自由記入欄）※任意

良くなった
やや良く
なった

どちらとも
言えない

やや悪く
なった

悪くなった

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い



　全職員にお伺いします

質問12. □ □ □ □ □

　全職員にお伺いします

質問13.

　全職員にお伺いします

質問14. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみお伺いします

質問15. □ □ □ □ □

　民営化前から勤務されている職員にのみお伺いします

質問16.

　全職員にお伺いします

質問17.

国立市　子ども家庭部保育幼児教育推進課

保育・幼稚園係

電話：042-576-2111（代表）内線207


mail：sec_hoiku@city.kunitachi.lg.jp

矢川保育園の運営について、ご意見がありましたらご自由にお書きください

（自由記入欄）※任意

アンケートにご協力いただきありがとうございました。

民営化後、市立保育園の時との違いを感じていますか。あるとすればどんなところですか。
ご自由にお書きください

（自由記入欄）※任意

民営化後も市立保育園の良いところは引き継がれ
ていると思いますか

（自由記入欄）※任意

（自由記入欄）※任意

民営化事業者選定方法（一般の社会福祉法人では
なく、市が設立した事業団を選定したこと）は適
切だったと思いますか
※一般的な民営化では、一定期間の公立の保育士と新たな事業者の保育士が一緒に保育にあたる合同保育期間を設けた後、一斉に保育士が入
れ替わりますが、事業団方式では緩やかに入れ替わります。

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない

法人（くにたち子どもの夢・未来事業団）は園の
運営方針を示せていると思いますか

（自由記入欄）※任意

（自由記入欄）※任意

民営化の際、事業団は国立市から職員の派遣を受け、徐々にその数を減少させてきました。
国立市からの職員派遣に関して、ご意見がありましたらご自由にお書きください。

そう思う
ややそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い

わからない


